

## CONCENTRACION DE CC.00.

EN PROTESTA POR LA POLÍTICA DISCIPLINARIA Y EL AUMENTO DE LOS DESPIDOS





El pasado jueves, 19 de marzo, la Sección Sindical de **CC.OO.** en Banco de Andalucía y el Sindicato Provincial de Granada llevaron a cabo una concentración de delegados y delegadas ante la Oficina Principal de Granada, en protesta por la presión desmesurada que se viene ejerciendo sobre la plantilla, el endurecimiento de la política disciplinaria y los despidos injustificados.

Previamente, los cerca de 50 delegados y delegadas de **CC.OO.** se concentraron ante las puertas del CMAC donde tuvo lugar el acto de conciliación correspondiente a un compañero despedido de Granada.

En los últimos meses, hemos constatado que ha bajado ostensiblemente el listón por el que se sanciona a los trabajadores y trabajadoras por irregularidades operatorias. El propio Departamento de Recursos Humanos reconoce que han aumentado las medidas disciplinarias respecto a etapas anteriores, motivadas por la crisis financiera y económica que estamos sufriendo.

Esta situación está provocando un clima de temor generalizado y difuso, que se pone de manifiesto, día tras día, en nuestras visitas a las oficinas.

**CC.OO.** no está dispuesta a permitir esta situación, que perjudica gravemente los intereses de los trabajadores y trabajadoras y que además supone un claro atentado contra el necesario clima de colaboración que requiere la salida de la crisis actual.

No es razonable, ni eficaz, pedir colaboración por la vía del miedo y la sanción.

Marzo 2009

beatriz de suabia, 119 acc. 41005 SEVILLA – tfno. 954 92 36 51 – fax 954 65 06 26 e-mail: bandalucia@comfia.ccoo.es http://www.comfia.net/popular